

Allerseelen-Allerheiligen:

Einladung zu Allerheiligen und Allerseelen

Anfang November feiert die katholische Kirche das Hochfest Allerheiligen und das Fest Allerseelen. An beiden Tagen geht der Blick in den Himmel.

Von Dorothea Busalt
25. Okt. 2024



Allerheiligen

Das Hochfest Allerheiligen wurde um das Jahr 400 eingeführt. An diesem Tag der unzähligen Märtyrer gedacht, die für Christus gestorben waren, deren Namen man aber nicht mehr kannte. Seit Papst Gregor III. (731-741) wurde nicht nur der Märtyrer, sondern aller Heiligen gedacht. Ursprünglich war der Brauch des Gräberschmückens erst mit dem nachfolgenden Tag an Allerseelen verbunden.

Wir laden an diesem Tag, den 1. November nachmittags um 16 Uhr auf den Waldfriedhof in die Trauerhalle zum Gottesdienst ein. Bitte bringen Sie dazu ihr Gotteslob mit.

Allerseelen

Das Fest Allerseelen ist etwas ganz Besonderes für alle, die einen lieben Menschen in ihrem Leben verloren haben. Es ist ein eigener Tag für die Verstorbenen.

So laden wir an diesem Tag, den 02. November, zum Gottesdienst und Gebet um 18 Uhr in die Apostelkirche ganz besonders diejenigen ein, die im letzten Jahr einen Angehörigen bzw. lieben Menschen verloren haben. Der Gottesdienst wird von der Trauergruppe und dem Kirchenchor mitgestaltet. Die Namen werden in der gemeinsamen Feier vor Gott gebracht. Jede und Jeder soll mit seinem Namen in Erinnerung gerufen werden.

Dieser Gottesdienst wird auch als Livestream übertragen werden.

[Einladung für die Angehörigen der Verstorbenen des letzten Jahres](#)

[Link für den Livestream am 02. November 2024](#)